



"schedMia" - Mundart-Rock aus Niederbayern

"schedMia" - das ist eine Band aus der niederbayrischen Provinz, die 2020 gegründet wurde und deren Mitglieder sich von der Rock- und Punkmusik der 1990er-Jahre und Gruppen wie Smashing Pumpkins, Creed, Weezer, Therapy?, Blink 182, Green Day oder Life of Agony dazu inspirieren ließen, ihre eigenen Geschichten und Erfahrungen zu vertonen.

"schedMia" verpacken ihre selbstgeschriebenen bayrischen Texte ("sched mia" bedeutet so viel wie "nur wir"), welche zum genauen Hinhören und Mitsingen einladen, in rockige Klänge und setzen ausschließlich auf Eigenkompositionen.

"schedMia" treten in klassischer Besetzung mit zwei E-Gitarren, Bass und Schlagzeug auf und tauschen gerne auch Verzerrer, Verstärker und Drums gegen Akustikgitarre und Djembe ein, um unplugged zu spielen.

Warum "schedMia" in bayerischer Mundart singen, dafür gibt es eine einfache Erklärung: "Englisch singt a jeda und Houchdeitsch kinn ma ned...".